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El  portavoz  del  PP  de  Petrer  y  director  territorial  de
sanidad,  Paco  Ponce,  ha  comparecido  hoy  ante  los
medios  de  comunicación  para  responder  al  socialista
Fernando Portillo respecto a la situación del Hospital de
Día de Salud Mental. Ha lamentado que el portavoz del
equipo de gobierno realizó “declaraciones llenas de
medias verdades interesadas y falsedades, no sé si
por descornamiento o por alarmar a la ciudadanía, lo
que es preocupante”.

Ponce ha lanzado tres mensajes claros: “No ha habido
recortes  en  Salud  Mental  y  además  se  incrementarán
recursos pronto; hay herramientas que no existían para
solucionar  el  problema  de  falta  de  facultativos;  y  el
Centro  de  salud  Petrer  II  tendrá  plazas  para  poder
cubrirlas cuando haga falta”.

Respecto a Salud Mental, el popular ha recalcado que
“no se  ha desatendido a los  pacientes,  continúan sus
tratamientos. Y es una falta de respeto inadmisible y una
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temeridad decir que los profesionales sanitarios dejan sin
atención a sus pacientes”.  Además ha indicado que no
solo “no se han recortado plazas sino que se ampliará la
unidad de Salud Mental con la ampliación del Hospital
de  Día,  con  la  creación  de  uno  Infantojuvenil  y  una
unidad de neuroestimulación”.

Respecto a la falta de facultativos  en el resto de los
servicios, ha explicado que “es una situación endémica de
todo  el  país,  el  gobierno  del  Botànic  dejó  caer  las

unidades  de  anestesia  y  dermatología.  Pero  hemos
derivado la unidad de dermatología a Alicante y se ha
atendido a 1.800 pacientes en el Hospital de Alicante.
También se ha convertido el Departamento de Salud en
uno  de  difícil  cobertura  y  se  han  creado  unidades
interdepartamentales”.

Respecto a la situación de Centro de Salud Petrer II, ha
enviado un mensaje tranquilizador: “Cuando acaben los
plazos  se  pondrán  las  plazas  de  los  profesionales  y,
cuando los haya, se podrán cubrir”.
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